

# **Zusammen macht Musik noch mehr Spaß**

## **Die Bläserklasse**

an der Grundschule Wellheim



Quelle: Vecteezy

## **Bläserklasse- Was ist das?**

In der Bläserklasse, die es durch das Engagement des Musikvereins Wellheim seit 2018 an der Grundschule Wellheim gibt, erlernen GrundschülerInnen verschiedener Jahrgangsstufen ein Blasinstrument und musizieren von Anfang als kleines Ensemble zusammen.

Hinweis: Die Bläserklasse ist ein lehrplanunabhängiges Angebot des Musikvereins und der Gemeinde Wellheim und nicht an den Schulunterricht gekoppelt.

## **Welche Instrumente sind dafür geeignet?**

In der Grundschule, je nach Körpergröße und Alter des Kindes, bieten sich folgende Blasinstrumente an:

Querflöte, Klarinette, Trompete/Flügelhorn, Tenorhorn,  
Posaune, evtl. Tuba

## Wie erfolgt der Unterricht?

Jedes Kind erhält einmal pro Woche Unterricht auf seinem Instrument bei einem Fachlehrer.

Zusätzlich kommen alle JungbläserInnen nach einer Einstiegsphase einmal pro Woche in einer Randstunde (6. Oder 7. Stunde) in der Grundschule Wellheim zur Bläserklasse zusammen und spielen unter Anleitung von Johanna Pfaller (ausgebildete Musiklehrerin am Gymnasium mit Querflöte und Orgel) 45 Minuten in der Gruppe.

Diese Lernmethode bietet von Anfang an musikalische und persönliche Erfolgserlebnisse und steigert die Motivation.

Die Kosten belaufen sich auf ca. 80-100 € pro Monat.

## Wer beantwortet meine weiteren Fragen?

Für Fragen stehen Ihnen die beiden Organisatorinnen zur Verfügung:

Manuela Fahrmeier  
Musikverein Wellheim  
Tel: 08431-617196



Johanna Pfaller  
Bläserklassenleitung  
Tel: 0176-87818200

## Zu guter Letzt...



Freuen wir uns auf blaskräftige, motivierte Neueinsteiger  
im Laufe der nächsten Jahre